



08.02.2022 – 13:30 Uhr

Der King of Rock'n'Roll tourt 2022 durch die Schweiz



Vom 20. März bis zum 10. April 2022 gastiert die Erfolgsshow "Elvis – das Musical" in der Schweiz. Der Veranstalter Nice Time Productions lässt den King of Rock'n'Roll in elf Schweizer Städten wiederauferstehen. Den Auftakt macht Basel und danach macht das Musical unter anderem Halt in Landquart, Wil, Bern, Zürich und Suhr. Die erstklassigen Sänger, Schauspieler, Showgirls, sowie der Protagonist Grahame Patrick, der "weltweit beste Elvis-Darsteller seit Elvis", werden nebst der Schweiz auch in Deutschland und Österreich auftreten.

Mit "Elvis – Das Musical" gehen die Zuschauer:innen auf eine einmalige Zeitreise und können das Idol an verschiedenen Stationen seines Lebens noch einmal live erleben. Sein legendärer Hüftschwung, Spielszenen sowie Originalfilmsequenzen reißen die Zuschauer:innen in den Elvis-Bann.

Mehr Informationen zur Musical-Tournee finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht unter [diesem Link](#) zum Download bereit.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen stehe ich Ihnen jederzeit per Rückmail oder unter 056 544 61 68 zur Verfügung.

Beste Grüsse

Svenja Peters

i.A. Nice Time Productions

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

svenja@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



SIC Elvis Estrel Fotos: Andreas Friese, 0171-3625781



Stars in Concert im Estrel Festival Center 07.03.2004 Elvis - Graham Patrick

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100884893> abgerufen werden.